



EL ACUERDO FUE REFRENDADO POR EJECUTIVOS DE LAS DOS EMPRESAS.

## Renuevan acuerdo para impulsar políticas preventivas

**CONVENIO.** *Entre Aguas Décima y la ACHS trabajan por la seguridad laboral.*

Impulsar el cuidado de la salud y la seguridad en el trabajo es el objetivo del acuerdo de colaboración que suscribieron la empresa Aguas Décima y la Asociación Chilena de Seguridad (ACHS).

La firma obedece a la renovación de voluntades para el periodo 2025-2026, para generar condiciones seguras en los am-

bientes de trabajo, incrementar las estrategias de prevención y cuidado de la salud y mantener la baja ocurrencia de accidentes que posee la compañía valdiviana.

El documento fue suscrito por el gerente zonal de la sanitaria, Hernán König Besa, y Karl Reiher, jefe de servicios Preventivos de la ACHS.

“Este acuerdo se concreta mediante estrategias permanentes de prevención y cuidado de la salud y la seguridad y viene a reforzar uno de los objetivos estratégicos fundamentales de nuestra compañía, que es velar por el bienestar y el desarrollo de nuestros colaboradores. Pero además repercute directa y positivamente

en la calidad del servicio que entregamos a las familias valdivianas”, señaló König.

Por su parte, Karl Reiher, indicó que “desde la ACHS valoramos profundamente la relación de confianza construida con Aguas Décima, su participación activa y su constante compromiso con la seguridad y salud de sus trabajadores”. 